



TRASCENDIÓ

Que en medio de una cascada de versiones que iban de un estado de coma hasta un intento de suicidio, el Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Adultas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores, de Ecuador, informó que la razón por la que fue trasladado a un hospital naval el ex vicepresidente **Jorge Glas**, sacado a la fuerza de la embajada mexicana el viernes pasado, es que sufrió una “descompensación” debido a que se negó a comer durante 24 horas, pero reportó su salud como “estable” y en observación.

Que el candidato de la 4T a la alcaldía **Álvaro Obregón** y diputado federal con licencia, **Javier López Casarín**, fue blanco de hackeo a su cuenta de X y lo hicieron publicar un mensaje ofensivo contra la aspirante presidencial de su causa, **Claudia Sheinbaum**, del que por supuesto se deslindó. El legislador, curioso, ha sido el principal promotor de la nueva Ley de Ciberseguridad, cuya aprobación es ya prácticamente imposible a tres semanas de finalizar el último periodo ordinario de sesiones en San Lázaro.

Que al final quien sí acabó haciéndole caso a **Jorge Álvarez Máynez**, aspirante presidencial de MC, fue **Felipe Calderón**, quien le reprochó que hubiera utilizado sus intervenciones en el debate para golpear a **Xóchitl Gálvez**, aunque el emecista tiene sus números y le hizo ver, en este intercambio en redes sociales, que lanzó seis dardos contra **Claudia Sheinbaum** por cuatro dirigidos a la hidalguense. También aprovechó para manifestar sentirse orgulloso de no ser el candidato del ex mandatario. Bueno. —

Que la abanderada presidencial opositora, **Xóchitl Gálvez**, se sinceró y dio a conocer que no está contenta con su equipo de comunicación, y es que de la decena de voceros y de encargados de mesas temáticas que designó en diciembre pasado, los únicos que dan la cara son **Kenia López Rabadán** y los senadores **Emilio Álvarez Icaza** y **Germán Martínez**, mientras que otros, como **Alejandra Latapí**, encargados de mensaje y de medios de su campaña, no aparecen ni en eventos ni en las conferencias matutinas y mucho menos en gira.